

Medienmitteilung

03. Juni 2025

### **Prof. Dr. med. Jiri Dvorak mit dem ISSLS Wiltse Lifetime Achievement Award ausgezeichnet**

Die Schulthess Klinik gratuliert Prof. Dr. med. Jiri Dvorak herzlich zu dieser Auszeichnung und ist äusserst stolz darauf, dass der Gründervater des renommierten Wirbelsäulenzentrums der Schulthess Klinik mit diesem Award ausgezeichnet wurde. Prof. Dvorak ist ein grosser Visionär, der seit fast 40 Jahren für die Schulthess Klinik tätig ist. Bis 2018 war er Chefarzt der Abteilung Neurologie. Seither steht Prof. Dvorak der Schulthess Klinik als externer Berater zur Seite.

Prof. Dr. med. Jiri Dvorak wurde mit dem renommierten ISSLS Wiltse Lifetime Achievement Award ausgezeichnet. Diese Ehrung wird jährlich von der International Society for the Study of the Lumbar Spine (ISSLS) und dem US-amerikanischen Spine Journal verliehen und würdigt eine herausragende Lebensleistung auf dem Gebiet der Wirbelsäulenforschung und -chirurgie.

Jiri Dvorak hat massgeblich zur Entwicklung des Fachgebiets der Wirbelsäulenchirurgie beigetragen und hinterlässt einen bleibenden Einfluss. Als Pionier in seinem Gebiet hat er auch die neue Generation an Chefarzten im Wirbelsäulenzentrum der Schulthess Klinik zur Forschung wie auch zu interdisziplinären Perspektiven inspiriert.

**Bild:** Prof. Dr. med. Jiri Dvorak,  
Preisträger des diesjährigen ISSLS Wiltse Lifetime Achievement Award

---

**Medienkontakt:**

Andreas Petrosino, Abteilungsleitung Kommunikation & Marketing, Tel. 044 385 75 41,  
[kommunikation@kws.ch](mailto:kommunikation@kws.ch)

**Über die Schulthess Klinik**

Die Schulthess Klinik ist eine der führenden orthopädischen Kliniken Europas mit rund 1200 Mitarbeitenden. Als orthopädische Spezialklinik konzentriert sie sich auf anspruchsvolle Behandlungen am Bewegungs- und Stützapparat. Die Schwerpunkte sind chirurgische Orthopädie, spinale Neurochirurgie, Neurologie, Rheumatologie, Manuelle Medizin und Sportmedizin. Mit über 11100 Operationen und über 131'400 ambulanten Patientenkontakten verfolgte sie auch im Geschäftsjahr 2024 ihr oberstes Anliegen, Menschen von ihren Schmerzen zu befreien und ihre Mobilität wiederherzustellen. Die Schulthess Klinik ist offen für allgemein- und zusatzversicherte Patienten.

Die Klinik wurde 1883 gegründet und wird seit 1935 von der Wilhelm Schulthess-Stiftung getragen. Mit ihrer langjährigen Forschungstradition engagiert sie sich dafür, die Behandlungen stetig zu verbessern.